
 

頑張った１学期  成長・充実の夏休みを！  
 

社会的には、コロナウイルスが「５類」になり、地域の行事などが４年ぶりに開催さ

れるなど、賑わいが戻ってきました。皆さんも部活動で参加したり、ボランティアで参

加したりして、二中生が大活躍している姿を目にして、とても嬉しく思いました。梅雨

に入り、東京では平年並みの雨ですが、７月に入ってからは猛暑続きの危険な暑さで

す。一方、九州や東北では、降水量が多く、川の氾濫や土砂災害などで被害が多数出て

いる状況です。被害に遭われた方々へ、１日も早い復興を願っていきましょう。  

 さて、各学年とも１学期は頑張りました。１年生は入学してわからないことがたくさ

んあったと思いますが、学習や行事に前向きかつ真剣に頑張っていた姿がありました。

まだ入学して３か月と少しですが、心身ともに大きく成長したように思います。  

 ２年生は上級学年として、後輩の模範となる姿を意識して頑張りました。職場体験で

は地域の一員として様々な職場で懸命に働く姿を、地域の方々からたくさん褒めてい

ただきました。二中の評価を高めて、社会的な貢献をしてくれました。  

 ３年生は最高学年として、中学校最後の行事に全力で頑張りました。運動会や初めて

の宿泊行事となった修学旅行では、互いに声を掛け合う姿が見受けられました。これか

らの進路選択は個人の力も大事ですが、互いに励ましあうことがとても大事で、自分の

力をより高めていくことにつながります。この学年集団とともに最後まで頑張ってく

ださい。  

 K 組は球技大会を全力で頑張り、今までにない成果を出してたくさん表彰されました。

その時の努力を忘れずに、毎日の学校生活でも一生懸命に授業等に取り組んでいる姿があ

りました。ぜひ今後も自分の力を信じて頑張ってください。  

 PTA や地域の方々からも、二中生は落ち着いて学校生活を送り、地域でも大きな問

題がなく、安心して見ていられるとの評判を聞きます。社会や集団の安定のキーワード

は安心です。人間は安心し、平和で過ごすことを求めています。世界では毎日の生活が

脅かされたり、貧困で食べるものにも困っていたりする人たちが大勢います。人間は安

心することで、居場所があることでその能力が 120％発揮できます。自分のため、集

団のため、そして社会のために、自分の力を思う存分発揮

できるような環境を自分たちで切り拓いてください。  

 話は変わりますが、昨年度、校長先生から性暴力は許さ

れないこと、教職員等の言動で困ったことがあれば相談す

ることを話しました。今年度も相談窓口や相談シートで教

職員の対応で何か違和感があるようなことがあれば、すぐ

に相談をしてください。保護者宛文書の QR コードや保健

室前に相談シートを置いておきます。  

 最後に目の前の課題に全力で取り組むことは大事です

が、将来の自分の姿を見据えながら、今を生きることも大
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事です。「どうなるか」ではなく「どうするか」、積極的に自分と格闘する夏休みにして

ください。校長先生の好きな言葉を皆さんに送って結びとします。『今を戦えない者に、

明日を語る資格はない』  2 学期も笑顔で登校してください。（７月２０日  終業式） 

 

生徒の活躍（部活動運動部）  
 〇卓球部（シングルス都大会出場者）  小山安喜  保坂育社  和中心花  堀  千夏  

  男子団体  ⇒  草光亮介  小山安喜  保坂育社  江原有矢  丹沢晃誠  

         川上彰斗  林  結翔  

  女子団体  ⇒  和中心花  松川奈々子  堀  千夏  阿部陽夏  真鍋結花  

         山岡  舞  綿貫  桜      【東京都選手権大会に出場！！】  

 〇陸上部（選手権・野口杯）  

  〔男子〕３年１００ｍ  ２位  細渕  希   １年１００ｍ  ３位  佐伯逢磨  

      共通走高跳  優勝  伊藤優希  ２位  上原孝仁  

      １年４×１００ｍリレー  ２位  佐伯、高尾、落合、小川組  

      ２年４×１００ｍリレー  優勝  植田、山崎、亀倉、西組  

      共通４×１００ｍリレー  ３位  佐藤、伊藤、細渕、上原組  

  〔女子〕共通砲丸投  優勝  阿部柚実  ２位  伴香菜子  

      共通走高跳  ２位  末武夏実  ３位  飯塚花乃   

共通走幅跳  ３位  七字柚希  

      ３年１００ｍ  優勝  橋本梨加   １年１００ｍ  ２位  北野蒼空  

      １年４×１００ｍリレー  白石、北野、新津、竹林組  

      ２年４×１００ｍリレー  飯塚、七字、伴、綿貫組  

【男女総合で準優勝！！】  

 

生徒の活躍（部活動文化部、ボランティア）  
 〇７月１５日（土）に４年ぶりに開催された紅葉丘文化センター夏まつりで、本校の

和太鼓部が演奏しました。迫力ある演奏に、鑑賞していた地域の方々は盛んに拍手

を送っていました。  

 〇７月１５日（土）・１６日（日）にこちらも４年ぶりに開催された多磨町青年会主

催による納涼盆踊り大会に、本校生徒がボランティアで３０名以上参加し、焼きそ

ば作りなどに励み、地域の方々からも感謝されていました。  

 〇７月２０日（木）に「地域ふれあいコンサート」が開催され、和太鼓部、合唱部、

演劇部が練習の成果を発揮しました。夏休み中に各部、大会や発表会がある予定。  

 

学校運営協議会報告（７月１５日）  
 〇授業参観後、感想等を述べてもらいました。全体的に落ち着いて、特に K 組の卒

業生を招いての授業には感動したとの声が多くありました。  

 〇校長から経営方針その他について話をしました。学校運営の課題について話し合

う機会として、学校運営協議会（コミュニティ・スクールの合議体）を運営する旨

の話をしました。  

 

PTA 運営委員会報告（７月１５日）  
 〇各委員会から活動報告がありました。合同役員会（６月開催）をどうしていくかの

協議がありました。  

〇２学期の茶話会は懇談会にする方向です。  

 

保護者の皆さまへ  
 〇１学期、大きな事故や事件もなく、生徒は落ち着いて学校生

活を送ることができました。本当にありがとうございました。２

学期も教育活動の充実に教職員一同、努めてまいります。  


